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顶顶着着冷冷风风 盼盼着着冷冷门门
不怕客场困难多，武里南联队将帅只想赢球

贝弗利单骑救主

一“箭”射落太阳

新华社华盛顿2月23日体育
专电(记者 林德韧) 凭借后卫
贝弗利在比赛最后一分钟的神勇
发挥，NBA休斯敦火箭队23日在
下半场处于被动的情况下后来居
上，以115：112客场险胜菲尼克斯
太阳队。

贝弗利在第四节独得12分，
全场得到20分。他在距比赛结束
还剩34 . 3秒时投进了个人本场比
赛唯一一个三分球，使落后两分
的火箭队反超一分。随后，他又通
过两个罚球帮助火箭队将领先优
势扩大到3分。

最后时刻太阳队采用犯规战
术，本赛季罚球命中率不足60%

的莫铁尤纳斯关键时刻有如神
助，两个罚球全部投进，太阳队在
错失最后一次进攻之后无奈缴
械。

“贝弗利丝毫不会感到害怕，
他只是上场打球。”火箭队主教练
麦克黑尔赛后说。

火箭队在比赛开局阶段一度
领先18分，但太阳队在第二节末
段发动反击，打出一个26：8的高
潮，反超了比分。此后，火箭队通
过霍华德在内线的发挥再度领
先，但太阳队凭借德拉季奇的连
续三分球，在半场结束前将分差
缩小到6分。

第三节太阳队再度反扑，杰
拉德·格林独取18分，太阳队以一
个12：1的小高潮成功反超，火箭
队在第三节和第四节的大部分时
间内陷入被动。不过，火箭队在关
键时刻的发挥稍胜一筹，太阳队
遗憾失利。

火箭队本场比赛在内线得分
方面以64：42占优，中锋霍华德拿
到25分和9个篮板，哈登贡献23

分、5个篮板和7次助攻。林书豪替
补登场20分钟，得到2分和6次助
攻。

取胜之后火箭队的战绩上升
为38胜18负，距西区排名榜首的
俄克拉荷马雷鸣队还有4 . 5个胜
场，距西区排名第二的圣安东尼
奥马刺队仅差两个胜场。

本报记者 刘伟

郭士强又要回来了。2月24
日，辽宁男篮官方宣布主帅郭
士强收回辞呈，继续留任，将带
队完成本赛季剩余比赛，并且
继续征战下个赛季。这样，在2
月25日辽疆第四场较量中，交
出帅印四天的“锅巴”，将重新
执掌教鞭。很显然，在“辞职”逼
宫篮协的目的达成后，辽篮接
下来更想在球场证明自己。

24日下午，辽篮在官微发
表一则声明，称“2月24日上午，
俱乐部队医陪同郭士强到医院
进行了全方位身体检查，经检
查身体并无大碍。随后董事会
有关领导与郭士强进行了长
谈，经双方诚恳交流，以及考虑
到辽沈球迷及队员对他留下继
续执教的热切期望，最后郭士
强接受了俱乐部挽留，决定继
续留任，带领球队打完接下来
的比赛，并且继续征战下个赛
季。”从21日凌晨宣布辞职，到

24日重新走马上任，郭士强辞
职时间前后只有四天。

事实上，在辽疆第三场较
量中，郭士强一直着便装在场
边观战，同“代理主帅”米哈罗
一同指挥了全场比赛，严格来
说，他并没有真正离开这支球
队。从这样一个细节也不难发
现，尽管嘴上表示坚决离开，但
郭士强并不想走，所以在辽篮
再三挽留，做过身体检查后，他
留了下来。

对郭士强的做法，外界有
不同看法，有人认为，“锅巴”改
变主意，回到球队，不再同“黑
哨”死磕到底，缺少点硬气。不
过也有人表示，郭士强的做法，
将社会舆论对篮协和“黑哨”的
施压，提升到一个新层次，篮协
已经开始做出改变，辽篮目的
也算达到，此时回到球场，正当
其时。从实际情况来看，临阵换
帅，对寻求突破的辽篮不算一
个理智的选择，重新带队赢得
比赛，才是硬道理。

不服！辽篮使出回马枪
郭士强收回辞呈继续执教

本报记者 李志刚

“铁打的营盘，流水的兵”，
对于一家职业俱乐部来说，球员
的进出、交流，是再正常不过的
事情，但对于球迷个体来说，接
受现实可就不是那么简单了。2
月24日，鲁能泰山俱乐部官方宣
布“耿晓峰、高迪赴上海申花效
力”，这让两人尤其是“帅气门
神”耿晓峰的众多粉丝感到非常
伤心。

自从无缘鲁能亚冠小组
赛报名名单，大家就清楚

耿晓峰、高迪离开鲁能
已成定局。2月2 4日，

谜 底 终 于 揭 晓 ，鲁
能 官 网 发 文 称
“ 俱 乐 部 与 绿

地申花进行人才交流，高迪正
式转会绿地申花，耿晓峰也将
租借至该俱乐部一年”。据记
者了解，2 月 2 4 日下午，耿晓
峰、高迪已经离开济南，前往
上海报到。

除了耿晓峰和高迪，崔鹏、
王刚二将近日也缺席了鲁能泰
山的一些集体活动，他俩是否也
会离开鲁能？这其中，年纪不
大、资历却深的崔鹏的动向更
为引人关注。尽管在训练及热
身比赛中，崔鹏甚至很难进入
鲁能替补名单，但他前段时间

“减肥励志”，近日又入选了中
国国家队，这样一位“拼命三
郎”难道真的就没有了位置？
他会在2月28日转会截止日之
前，被推上市场吗？2月24日下
午，有记者向鲁能主帅库卡询
问崔鹏的问题。由于现场人员
众多，库卡的话经过翻译的传
递 被 理 解 出 了 两 个 意 思 ：其
一，库卡与崔鹏之间存在一些
问题；其二，鲁能俱乐部与崔
鹏之间存在一些问题。随后库
卡非常确定地表示，“本场比赛
过后，这个问题(崔鹏的去向)就
会有明确答案。”经记者反复求
证，库卡的意思应该理解为，

“(有关崔鹏的问题)业已与俱乐
部充分沟通。”崔鹏是去是留，2
月25日便将见分晓。

北京时间24日，NBA常规赛湖人主场102：108不敌篮网，战
绩下滑至西部倒数第一。

耿晓峰、高迪昨日离济

崔崔鹏鹏去去留留成成问问题题

本报记者 胡建明

泰国武里南联队客场挑战
鲁能泰山，他们想要个什么样
的结果？赢球！从主教练梅内德
斯到队长苏查奥都只有这一种
想法。

2 4日下午，鲁能对
阵武里南联队的赛
前新闻发布会在
鲁 能 大 球 场 进
行。由于泰国
武里南联队
主 教 练 梅
内 德 斯 是
西 班 牙
人 ，这 次

新闻发布会进行得大费周折。
现场翻译要先将西班牙语翻
译成泰国话，然后再翻译成英
语，然后再由另外的翻译将英
语翻译成汉语。

这样下来，每一个问题都
要在四种语言的“中转”下才能

回答完，稍不注
意，参加发布

会的人就

会被绕晕。可即便是这样，武里
南联队主教练梅内德斯在谈到
这场比赛的目标时，给出的答
案还是异常清晰：“我们来这里
比赛，就是为了能赢得比赛，对
此我们很有信心。”队长苏查奥
也表示，虽然鲁能的实力很强，
但武里南联队还是非常希望能
赢得比赛。

武里南联队之所以信心
满满，是因为他们有过击败广
州恒大和江苏舜天的底气。为
了能完成在客场战胜鲁能泰
山的梦想，武里南联队在上一
轮国内联赛中雪藏了多名主
力。作为泰国的超级劲旅，武
里南联队向来不打无准备的

比赛。
“我们看过鲁能的比赛，他

们有可能是亚洲最好的球队之
一，但我们有自己的破敌方法，
不到最后一分钟，绝不放弃战
斗，我相信我们会赢得比赛。”

很多人都认为，武里南联
队此行的对手不仅仅只有鲁
能，济南寒冷的天气也可能会
给他们制造很大的麻烦。或许
是为了证明些什么，武里南联
队的队长苏查奥是穿着短袖
衫出席的新闻发布会，而他们
的一位随队女记者干脆穿着
裙子来到了现场。“济南的气
温的确是比泰国低很多，但我
们都在适应。”苏查奥说。

崔鹏（资料片）。
本报记者 王鸿光 摄

新华社发
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